

## 《部署紹介》

リハビリテーション部

# A O I 七沢リハ便り

草木もすっかり色づき、風の冷たさに身をすくめる今日この頃、  
新型コロナウイルスやインフルエンザウイルスに罹らない為にも、  
基本となる手洗い・うがいに注意し、来院されるご家族の皆様だけ  
でなく、患者様の方々にも健やかな日々が送れるよう、職員一同、  
病院内にウイルスを持ち込ませない環境を徹底していこうと思いま  
す。



2020年10月1日現在、PT61名・OT18名・ST4  
名の総勢83名のスタッフで外来・入院患者様達に、  
安心してリハビリテーション施設を利用して頂ける様  
に、当院で行っている新型コロナウイルス対策をご紹介します。

# 新型コロナウイルス感染防止の3密対策

密集に対して

1階を改装し密集しないリハビリ室を作りました。

密閉に対して

リハビリ室の換気を徹底し、空気が流れていく様にしました。

密着に対して

患者様同士の距離が離れる様に治療ベッドで工夫しています。

## 意識障害・摂食嚥下障害プロジェクト

当院では、経口摂取が難しい患者様へ経管栄養・意識障害・摂食嚥下クリニカルパスを活用し、多職種連携による食べる為の体力作り、3食経口摂取を目指して取り組んでいます。

★8時間以上の離床の確保 ★ 水分補給

★ 咀嚼機能の確保

を積極的に取り組んでいます。



当院に入院された経管栄養患者様の**50%**が経口摂取可能に移行しています。

プロジェクト紹介